



## Obtén la libertad Financiera con Napoleon Hill

Considerado uno de los escritores más importantes de Estados Unidos, Napoleon Hill es **famoso por su experiencia en autoayuda, superación personal y liderazgo**. Adicionalmente tuvo la oportunidad de ser profesor y asesor de muchos presidentes de Estados Unidos, entre los que te podemos mencionar a Woodrow Wilson y a Franklin Roosevelt.

Hill tuvo una infancia y adolescencia como cualquier otra persona, con la diferencia de que se encontró en su camino a una persona que sería su mentor y más valioso recurso de su éxito. ¿Te gustaría conocer cómo llegó a alcanzar el éxito? Acompáñanos en este corto viaje que daremos por su vida.

### ¿Quién fue Napoleon Hill?

Napoleon Hill nació en Virginia, Estados Unidos, en octubre de 1883 y murió en noviembre de 1970. Este famoso escritor es considerado **el Padre de la Ciencia del éxito**, fue el primero en considerar establecer un plan de superación personal sin precedentes. Se convirtió, al transcurrir el tiempo, en **la persona más influyente de la época** o incluso hasta la actualidad.

Napoleon logró perfeccionar las técnicas de superación personal, **logrando que personalidades importantes obtuviesen su éxito**, gracias su libro más famoso, titulado Piense y Hágase Rico.

Hill nació de una familia humilde y con apenas 10 años de edad, muere su madre. Dos años después, su padre vuelve a casarse. Su madrastra cambió su vida en búsqueda de su bienestar. Para Hill fue **una de las experiencias más edificantes** de su vida.

Muchas personas tienden a rendirse ante situaciones claramente superables. Para ellos es recomendable el ejemplo de Napoleon Hill. Este notable personaje **vivió experiencias llenas de confusión en su infancia y a pesar de ello superó los obstáculos**.

### **Sus años como reportero local**

**Cuando cumplió 13 años, trabajó como reportero para un periódico local.** Las ganancias que obtuvo de este trabajo las uso para entrar a la Escuela de Leyes, lo que no duró mucho tiempo, dado que **tuvo problemas económicos y debió dejarlos**.

En 1908 cambió su vida por completo, cuando, por motivos académicos, **tuvo que realizar entrevistas a hombres famosos**. En este contexto tuvo la oportunidad de entrevistar al especialista en industrias Andrew Carnegie, considerado en ese entonces, uno de los hombres más ricos del mundo.

### **Consiguiendo la Fórmula**

Carnegie le confesó a Hill que su forma de pensar era que **el éxito se podía formar en cada individuo**, aplicando una formula simple. Esta podría ser duplicada por una persona promedio. A raíz de la entrevista, Carnegie le encomendó una tarea a Hill.

La encomienda era **entrevistar a 500 hombres y mujeres exitosos** con la finalidad de encontrar esta fórmula para obtener el éxito. Este trabajo iba a hacerlo sin ninguna remuneración económica, lo que él podría ofrecerle eran cartas de referencia.

### **Análisis y publicación de la receta del éxito**

Luego de haber terminado las entrevistas, trabajó en el análisis de la información, clasificando y organizando los datos obtenidos. **La fórmula del éxito fue publicada luego en el libro Laws of success**, aunque se publicaron muchos cursos, estudios y revistas estudiantes estas ideas.

En el año 1933 Napoleon se convirtió en el **asistente del presidente Franklin Roosevelt** y en el año, continuó cosechando éxitos con el lanzamiento de su libro más famoso.

### **Piense y Hágase Rico**

El libro Piense y Hágase Rico, es una obra literaria que se lanzó al mercado en los peores años de la Gran Recesión, **logrando alcanzar un éxito que nadie se imaginó**. Ha sido traducida a muchos idiomas, entre los que se pueden mencionar el chino, árabe y japonés, entre muchos otros.

Es considerado por muchos **la guía práctica para la obtención del éxito más relevante del siglo XX**. Ha tenido muchas ediciones avaladas por los testimonios de personalidades importantes que atribuyen su éxito a las herramientas aportadas en ese texto.

## The Law of Success

Con su nombre en español, La Ley del Éxito fue un libro llevado al mercado en el año 1925, comprendiendo un conjunto de 15 folletos por separado. Este **fue lanzado como edición limitada y distribuido a ciertas personalidades**, muchas de ellas, participes del contenido del libro.

Esta obra es el resultado de las **entrevistas que realizó Hill a mas de 100 empresarios exitosos**, trabajo que se realizó por 20 años aproximadamente, este fue presentado en sus inicios como un curso, pero luego se tomó la decisión de formar un solo ejemplar de tapa dura.

## Más Libros de Napoleon Hill

Napoleon Hill se caracterizó por ser una de las personas más importantes en cuanto a obras literarias de superación, autoayuda y el éxito. Dos de sus obras literarias que complementan su crecimiento personal y profesional son:

### Success Through a Positive Mental Attitude

En este ejemplar, Hill menciona que cualquier cosa que tengas en tu mente, se puede lograr. **La clave del éxito al momento de emprender un nuevo proyecto es la actitud positiva**, además comenta que puedes lograr el éxito con solo seguir los sencillos pasos que menciona en esta estupenda guía.

### La Llave Maestra de la Riqueza

Napoleon afirma que muchas de las estrategias que se pueden aplicar para conseguir el éxito es realizar un plan del proyecto que se quiere lograr. Aunque muchos especialistas aseguran que no es posible, por los imprevistos que puedan ocurrir en el proceso, Hill afirma que es posible y que es beneficioso hacerlo. Esta afirmación la realizó basado en **una experiencia de la vida real**, esta obra literaria muestra cómo hacerlo.

## Frases más populares de Napoleon Hill

Para un escritor tan reconocido como Hill, le fue fácil dejar algunas frases importantes para sus lectores, **palabras que incentivan al crecimiento personal y profesional del individuo**, algunas de ellas son:

- *“Cualquier cosa que la mente del hombre pueda concebir y creer, la puede lograr”*
- *“Tu gran oportunidad puede ser justamente donde estas ahora”*
- *“La falta de lealtad es una de las mayores causas de fracasos en todos los ámbitos de la vida”*
- *“En lo que piensas, te convertirás”*

Las frases de Hill son, en la actualidad, un marco de referencia e inspiración para muchos emprendedores que al igual que tú están buscando las herramientas para obtener superación personal.

### **La Mente Maestra de Napoleon Hill**

Napoleon Hill ha sido también reconocido, con el pasar del tiempo, por la creación del término Mente Maestra. Esta se define como **la coordinación de los conocimientos** en conjunto con el esfuerzo de un espíritu en armonía, entre dos o más personas con la finalidad de obtener éxito en algún propósito específico.

En el libro Piense y Hágase Rico, Hill comenta que la creación de grupos de Mentes Maestras puede **multiplicar el poder individual de un cerebro**. De esta forma genera de manera constante emociones positivas.